



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## Tierra Santa en el corazón

Testimonio de Sebastian Wetter, prior de la comandancia de San Galo (Suiza)



En una de las parroquias donde sirvo como capellán se encuentra el lugar de peregrinación Maria Bildstein (Benken SG). Este sitio, además de su iglesia, alberga multitud de imágenes milagrosas, grutas y viacrucis que invitan a la contemplación piadosa. Este paisaje sagrado se acondicionó a finales del siglo XIX por iniciativa del sacerdote de peregrinación Johann Anton Hafner (1837-1929), quien se inspiró en el modelo de los Sacromontes barrocos. Consciente de que no todos los creyentes tendrían la posibilidad de visitar Tierra Santa, un franciscano o milanés tuvo la idea de traer Tierra Santa a Europa.

Como todo el mundo sabe, la fe mueve montañas (Mt 17, 20). Así, durante la época barroca y en periodos posteriores, se reconstruyeron lugares de Palestina y espacios simbólicos para que incluso el humilde carpintero y la anciana campesina pudieran alojarse en aquellos rincones en los que el Señor pasó su vida terrenal. Para mí, siempre ha sido una idea fascinante: acercar Tierra Santa a nuestra realidad. Es un misterio asombroso que el Todopoderoso haya tomado forma humana, se haya bautizado en las aguas del Jordán y haya visitado ciudades y pueblos. Cuidar los lugares de origen de nuestra fe es una misión maravillosa de la Orden Ecuéstre, sin olvidar que, con Cristo en el corazón, nuestra Suiza, nuestra ciudad, nuestro pueblo... también pueden convertirse en Tierra Santa.

*(Abril de 2025)*